

RUDERCLUB SCHAFFHAUSEN



Willkommen, Patrik Forster



Das Gute liegt manchmal ganz nahe. Wir freuen uns sehr, mit Patrik einen passenden neuen **Cheftrainer** für den RCS gefunden zu haben. Er lebt mit seiner Familie in Rheinau, wo er hauptamtlich als Mit-Betriebsleiter auf dem Gut Rheinau wirkt und auch im Gemeindeleben engagiert ist. Mit seiner langjährigen Führungs- und Organisationserfahrung wird er nun im RCS als Teilzeit-Headcoach unser Trainerteam leiten. Patrik erlernte 1980 das Rudern im RC Thalwil, dem er später als Cheftrainer treu blieb und diverse Rudernde zu nationalen und internationalen Erfolgen führte. Er ist ein ausgebildeter und erfahrener Rudertrainer, aber auch ein Generalist mit vielseitigen Interessen und Fähigkeiten und kennt sich mit den Eigenheiten unserer Region bestens aus. So haben wir nun nicht nur einen Zimmermann und Agronomen, sondern auch einen brevetierten Lebensretter und Feuerwehrmann in unseren Reihen - auf dass wir ihn in diesen beiden Rollen nie brauchen werden ;-)

Wir freuen uns darauf, Euch Patrik live an der [kommenden GV](#) vorzustellen.



Vier RCS-Achter auf Stadtabfahrten

Zwei recht verschiedene Gruppen von wetterfesten RCS-IerInnen ruderten diesen Frühling durch Flussstädte: Gleich mit zwei Achtern waren unsere Regatta-"Senioren" am berühmten [Head of the River Race](#) auf der Themse in **London** und behaupteten sich bravurös im Gewusel an Land und auf dem Wasser. Und in **Basel** auf Vater Rhein meisterten weitere 16 RuderInnen das garstige Wetter, Schleusen und den Frachtschiff-Verkehr. Wir ruderten in zwei C-Gig-Achtern, die uns der Basler Ruderclub inklusive Flusslotsen zur Verfügung



stellte. Die "Stadtabfahrt" hat bei den Basler Freunden eine ähnliche Tradition wie unsere Steinertour, bei der wir jeweils seit Jahren eine Basler Delegation begrüßen dürfen.

Finanzen

Nun ist - wichtig im Hinblick auf die anstehende GV - unser **Finanzbericht** mit der Jahresrechnung 2022 und dem Budget 2023 auf der Webseite [hier](#) zum Studium verfügbar.



Drei neue Boote

Wir dürfen uns über gleich drei neue Boote für den Breitensport freuen. Aus Linz haben wir als langersehnten Ersatz für CASTOR nun einen schönen **C-Gig Doppelvierer/-Fünfer** und einen interessanten **B-Gig Dreier** erhalten. Während das grosse Boot sehr dem altbekannten FÜÜFERBOLLE gleicht, wird der neue Dreier eine Lücke zwischen der schmalen und eher grazilen DIVA II und dem C-Gig TRIO füllen. Mit fünf luftdichten Abteilen und einem hohen Waschbord wird er sich auch für Touren auf rauhem Wasser eignen; auch schwere Crews werden sich darin sicher und wohl fühlen. Und als gutmütigen Einstieg ins Einer-Rudern haben wir einen modernen französischen **Liteboat-Skiff** angeschafft, der erste Solo-Erfahrungen und ebenfalls Ausfahrten bei schlechtem Wasser ermöglicht. Dank gut gefülltem Bootsanschaffungs-Fonds können wir diesen - lieferbedingt grossen - Mehrfachkauf stemmen. Alle drei Boote werden am Bootshausfest (26. August 2023) ihre Namen erhalten und getauft.



Ein Aktionstag unseres langjährigen Sponsors Roost Optik in der Altstadt.



Nostalgie

Vor 26 Jahren feierte der RCS das 100-jährige Jubiläum. Auf unserer [Archiv- und Geschichtswebseite](#) findet sich nun ein [Film](#) dazu, der neu digital verfügbar ist. Viele bekannte Gesichter, viele bekannte Stimmen... Und wie sich die Welt doch verändert hat!

Frohes Rudern und bis bald am 20. April an der GV!



[Abmeldelink](#) | [unsubscribe](#) | [Lien de désinscription](#) | [Anular suscripcion](#) | [Link di cancellazione](#)